

NUESTRAS UNIVERSIDADES

LÍNEA DE BASE DE ENTIDADES ACADÉMICAS DE LA RAVC

Aunque en el lenguaje académico “Línea de Base” responde a estudios cuantitativos y suele dar cuenta de los resultados de la primera medición de todos los indicadores contemplados en el diseño de un proyecto de desarrollo social, permitiendo conocer el valor de los indicadores al momento de iniciarse las acciones planificadas, nosotros acá lo vamos a usar como concepto unificador de criterios para permitirnos estandarizar las conclusiones recogidas de cada encuentro mantenido con las universidades de la RAVC.

Vamos a trabajar con los factores que más afectan a los procesos iniciados en la RAVC que son:

- Modelos y procesos de investigación.
- Situación de semilleros.
- Situación de publicaciones y centros de documentación.
- Relaciones con la empresa.
- Experiencias más significativas relacionadas con el propósito del convenio OEI-CCB.
- Trabajos con víctimas, reinsertados y grupos vulnerables.
- Modelos de ayuda a los alumnos para inserción laboral.

Queremos resaltar los puntos de cada institución que puedan servir para fortalecer la RED y apoyar los procesos que se comiencen de manera conjunta.

Respondiendo las mismas preguntas vamos a señalar lo que consideramos más importante y que no esté en internet. Lo que se pueda encontrar en sus páginas web, relacionado con nuestras búsquedas, lo anotaremos para que los lectores interesados puedan acceder a ello fácilmente.

Antes de difundir la información que vamos a exponer la mandaremos a cada universidad para que revisen lo expuesto y sugieran las modificaciones que consideren oportunas.

Los objetivos de este trabajo son:

- Conocer en que nos podemos apoyar para el trabajo compartido.
- Facilitar los nexos en futuros desarrollos investigativos.
- Gestionar el conocimiento de VC de la mejor forma posible.
- Compartir innovaciones y experiencias exitosas.
- Poner a circular los saberes necesarios para contribuir a un desarrollo equitativo del territorio colombiano.